

Aubagne : La Casamance s'est dotée d'un nouveau bâtiment

L'hôpital privé augmente ainsi sa surface de soin de 30 %

Par François Rasteau



Le président de l'hôpital privé La Casamance, Jean-Henri Gautier, et Pierre Bascelli, le directeur adjoint, ont présenté hier le nouveau bâtiment de 5 500 m² sur quatre étages. PHOTOS F.R.

Le projet a été évoqué pour la première fois il y a "six ou sept ans", avance Jean-Henri Gautier, président de l'hôpital privé La Casamance, et petit-fils du fondateur. Il est maintenant sorti de terre malgré de légers retards dus à la crise sanitaire. Et, d'ici la fin de l'année, différents services de l'établissement vont pouvoir prendre possession de cette extension de 5 500 m². "Nous ne pouvions pas répondre aux demandes sans se donner un peu de place", indique Jean-Henri Gautier, précisant que son établissement, indépendant et familial depuis sa création il y a 65 ans, a assuré 100 % du coût des travaux - soit 14 M € - à travers la SCI La Casamance. Ce bâtiment nommé Romarins accueille le nouveau service de réanimation depuis la mi-avril, avec douze places et deux boxes de déchocage répartis en étoile autour d'un espace central où évolue le personnel soignant, pouvant ainsi facilement garder un œil sur les patients. "Nous sommes montés jusqu'à 27 cas de Covid en réanimation l'année dernière", indique Pierre Brunettich, chargé des missions transversales à La Casamance. Actuellement, nous en avons 17." À terme, l'ancienne réa de l'hôpital privé deviendra "une unité de surveillance cardiologique".

"Je suis installé ici depuis 16 ans, se réjouit Nicolas Plaisant, chirurgien digestif et président de la Commission médicale d'établissement, et j'y trouve une vraie dynamique, transversalité et optimisation. Nous avançons, et nous avons la taille idéale. Nous ne sommes pas trop petits, ce qui nous permet d'être concurrentiels, ni trop gros, ce qui nous permet d'être réactifs et dynamiques. Depuis 2005, j'ai vu une douzaine de projets menés à bien, ce qui fait quasiment un projet par an."

En voila un des plus, et non des moindres. Cet été devrait ouvrir l'extension du service des urgences au rez-de-chaussée, où seront aussi les nouveaux bureaux de consultation. Devraient être aussi opérationnels à cette même période, au deuxième étage, les nouveaux bureaux de consultation neurologie et de l'hôpital de jour. L'installation d'une nouvelle IRM aura lieu quant à elle pendant l'été. Enfin, au dernier trimestre de 2021, tous les services d'imagerie seront opérationnels aux Romarins. Nouveauté : ils comporteront un pet-scan permettant "un examen d'imagerie médicale performant qui s'intéresse au fonctionnement, au métabolisme et à l'anatomie des organes", ce que La Casamance ne pouvait réaliser jusqu'alors. Enfin, pour accueillir les patients dans ces nouveaux locaux, 45 places de parking supplémentaires sont prévues.

Cardiologie médicale, chirurgie et médecine de spécialité, médecine d'urgence, soins de suite et de réadaptation : la Casamance offre un large éventail du domaine médical actuel. Et Le président Jean-Henri Gautier est heureux de pouvoir le développer dans cet espace flambant neuf. Et surtout de pouvoir donner une nouvelle image de son établissement fortement touché par la crise du Covid. "J'ai été attristé par ce qui a été dit", a-t-il affirmé en conclusion de son intervention. En effet, après un premier cluster lors du confinement de mars 2020, l'hôpital privé a été contraint de fermer nombre de services en décembre dernier pour pratiquer une désinfection générale à la suite d'un cluster géant touchant personnel et patients.



La réanimation a pris possession de ses nouveaux locaux au mois d'avril.